



hilodirecto

CONTRA INTENTO PRIVATIZADOR EN HONDURAS

Los grupos estudiantiles hondureños ocuparon varios institutos de segunda enseñanza contra los intentos gubernamentales de privatizar la educación promovidos por el Congreso de ese país centroamericano, y contaron para ello con el apoyo de Jaime Rodríguez, presidente del Colegio de Profesores de Educación Media (COPEM), quien se pronunció en favor de sus demandas. Otros dirigentes magisteriales a través de programas radiales se solidarizaron con el estudiantado que permanece firme en al menos 50 centros educativos. En contraste, Cecilio Baide, director del Instituto Pedro Nufio, solicitó a la Policía desalojar a los estudiantes de ese establecimiento. (PL)

INVESTIDO PRESIDENTE DE CHAD

El presidente de Chad, Idriss Deby, fue investido como gobernante del país centroafricano para un cuarto mandato de cinco años, durante el que se comprometió a concentrar sus esfuerzos en desarrollar las zonas rurales. "La independencia de un pueblo pasa necesariamente por la autosuficiencia alimentaria", aseguró Deby en su discurso de investidura en el que se proclamó "servidor del pueblo chadiano". (EFE)

MARROQUÍES OTRA VEZ A LAS CALLES

Miles de personas se manifestaron en Rabat, Casablanca y Tánger para exigir al monarca marroquí, Mohamed VI, que implemente mayores reformas que las prometidas y sometidas a referéndum el pasado mes de julio. Los manifestantes pidieron mejoras en la calidad de vida y una mayor justicia social. Asimismo, solicitaron al Gobierno marroquí que se emplee con mayor dureza contra la corrupción. "Continuaremos presionando a favor de una monarquía parlamentaria, libertad, justicia social y dignidad", señaló un activista del movimiento popular 20 de Febrero. (Europa Press)

MUERE HEROÍNA AUSTRALIANA

La australiana Nancy Wake, heroína de la Segunda Guerra Mundial que participó en la Resistencia francesa, conocida entonces como "el ratón blanco" y durante un tiempo la mujer más buscada por la GESTAPO, la policía política del régimen nazi, falleció en Londres, Inglaterra. Testigo del auge del fascismo en Europa, Wake se sumó a la Resistencia tras la rendición de Francia en 1940. Allí ayudó a los aliados y refugiados judíos a escapar a España. En 1943, Wake llegó a Gran Bretaña, donde empezó a trabajar en operaciones especiales. (AFP)



DESCUBREN ANTIMATERIA QUE RODEA LA TIERRA

Un equipo internacional de científicos halló un anillo de antimateria, llamada antiprotones, que envuelve la Tierra. Este descubrimiento, publicado en el Astrophysical Journal Letters, confirma la teoría de que el campo magnético del planeta puede atrapar la antimateria. Según los investigadores, los antiprotones pueden chocar contra las moléculas que componen la atmósfera de la Tierra creando una lluvia de partículas, muchas de las cuales se quedan atrapadas en el campo magnético de los cinturones de Van Allen. (Europa Press)



A pesar de tener todos los permisos necesarios, los indignados fueron reprimidos una vez más.

FOTO: EL PAÍS

Policía española desaloja violentamente manifestación pacífica de indignados en Málaga

MADRID, 8 de agosto.—Indignados del movimiento 15-M en Málaga fueron desalojados por la policía en medio de una asamblea que se realizaba en las cercanías del Centro de Internamiento para Extranjeros (CIE), dejando al menos seis personas heridas.

La acampada en los alrededores del CIE se desarrollaba desde el domingo para exigir la liberación de los extranjeros encerrados sin haber cometido ningún delito, reporta Telesur.

El coordinador de comunicación del movimiento 15-M en la ciudad, Rafael Palomo, confirmó a la prensa que entre los heridos que dejó la acción de la fuerza policial se encuentran dos personas en estado de gravedad.

"Ha habido pisotones, tortazos, puñetazos (...) El movimiento 15-M declaró que la concentración tiene todos los permisos necesarios para que se realice legalmente", confirmó Palomo.

Una de las manifestantes aseguró que los antidisturbios llevaban las placas ocultas y había "mucha gente sangrando por la cabeza y los miembros". También apuntó que el cordón policial impedía el acceso a las ambulancias y los enfermeros tenían que llegar andando a socorrer a los heridos, informa El Público.

A pesar de la carga policial, los indignados se reagruparon y continuaron la asamblea en la que decidieron permanecer acampados para hacer oír sus consignas, y para luchar contra la respuesta violenta.

Chile: proponen plebiscito para superar crisis educacional

Confederación de Trabajadores del Cobre apoyará el paro de este martes

SANTIAGO DE CHILE, 8 de agosto.—Dirigentes estudiantiles y políticos chilenos propusieron hoy la realización de un plebiscito nacional para solucionar la crisis educacional, que hace más de dos meses mantiene paralizadas escuelas y universidades y a 40 adolescentes en huelga de hambre, indicó AP.

Camila Vallejos, vocera de los estudiantes universitarios, añadió que si no obtienen respuestas favorables "es bueno que sea la ciudadanía la que decida si quiere un sistema nacional público, de calidad y gratuito".

Mientras el ministro de Educación, Felipe Bulnes, insistió en que "sería un retroceso estatizar toda la educación", el titular del partido socialista, Osvaldo Andrade, señaló que "cuando hay posturas tan contrapuestas, hay que preguntarle al soberano".

Para este martes están convocados un paro nacional y una nueva marcha, que recibieron el apoyo de trabajadores estatales y del Cobre. Al respecto, Cristián Cuevas, secretario general de la Confederación de Trabajadores del Cobre en Chile, dijo que se prevén concentraciones

de trabajadores en las localidades de Calama, El Salvador, Los Andes, Rancagua y Antofagasta, y existe una convocatoria para sumarse al cacerolazo de las 21 horas, precisó PL.

Cuevas opinó que el movimiento social, político y cultural, actualmente en curso en el país, avanza a grandes pasos en la lucha por recuperar la educación para todos los chilenos y por reformar la Constitución.



Los estudiantes frecuentemente han sido objeto de represión durante los últimos dos meses.

FOTO: REUTERS

Israelíes residentes en Estados Unidos multiplican las protestas de Tel Aviv

WASHINGTON, 8 de agosto.—Israelíes residentes en Estados Unidos colocaron tiendas de campaña frente a la Casa Blanca y en Times Square (Nueva York) para solidarizarse con las protestas que están teniendo lugar en diversas ciudades de Israel en demanda de justicia social.

"Nuestros amigos están durmiendo en tiendas de campaña en un esfuerzo por conseguir cambios políticos de importancia y esta es nuestra manera de apoyarles desde la distancia y de empujarles a continuar con su importante actividad hasta que podamos regresar a Israel para participar activamente", señaló uno de los acampados en Nueva York, según recoge el diario israelí Yedioth Aharonoth, citado por EFE.

En tanto, el Parlamento de Israel (Knesset) resolvió convocar una sesión extraordinaria para debatir el tema de las protestas que han llevado a congregarse a más de 300 000 personas, destaca Telesur.

Este lunes cientos de jubilados y ancianos se congregaron en la capital, Tel Aviv, frente al edificio gubernamental de Kiryat Hameshala para manifestar su apoyo a los jóvenes que protestan en decenas de campamentos en todo el país, y reclamar que atiendan sus propios problemas.

No obstante, el gobierno aprobó hoy un aumento de los precios de la electricidad, indica Europa Press.

El ministro de Economía, Yuval Steinitz, justificó la medida, que implica una subida de entre 9 y 10 % sobre la tarifa actual, con los continuos sabotajes que han sufrido los gasoductos procedentes de Egipto y que han interrumpido el suministro desde el país.



FOTO: REUTERS

Continúan disturbios en Londres por tercer día consecutivo

LONDRES, 8 de agosto.—Nuevos disturbios se produjeron este lunes entre manifestantes y efectivos de la Policía en el barrio de Hackney, en el norte de Londres, en el tercer día consecutivo de incidentes desencadenados tras la muerte el pasado jueves de un hombre por disparos de la Policía.

La cadena BBC informó que los últimos disturbios se desataron luego de que la Policía cacheara a un individuo, al que no se le halló nada sospechoso. Los grupos de jóvenes golpearon varios coches policiales con estacas de madera y barras de hierro. En respuesta a los disturbios, la Policía desplegó ocho furgones con unos 200 agentes, informó Europa Press.

En los dos días de manifestaciones más de 160 civiles han quedado bajo arresto.

Acciones similares de desorden público tuvieron lugar en Islington y en Enfield (norte) donde la policía montada cargó contra grupos de personas para dispersarlos, indicó Telesur.